

	PESETAS	PESETAS
Suma anterior.	60,402'46	46,262'64
Estabanell y Pahissa	7,478'78	4,321'15
Alumbrado de Poblaciones.	35,000	913'20
Cruz Roja	200	400
Empleados Ayuntamiento (Médicos y Farmacéuticos)	10,424'84	5,551'24
Cuentas de particulares.	17,216'61	16,379'46
Pólizas de Seguros	581'45	251'65
Subvención Casa Cuna	1,337'50	1,937
» Escuela M. Corte	375	925
» Pasarelas pte. Congost.	300	450
» Unión Liberal	500	1,200
Gastos carcelarios	889'65	1,462
» Laboratorio		1,047'24
Alquiler habitaciones Maestros.	1,380	1,380
Impuesto utilidades.	10,325'85	7,257'79
Contrata Agua Serra	1,100	3,000
» Agua Sans	480	675
Censos	406'41	
Empréstito de 50,000	3,000	1,000
» » 30,000	18,500	10,500
» » 25,000	19,000	6,500
» » 15,000	9,500	5,500
» » 90,000		61,500
Cupones		2,170
Subvención 2.ª enseñanza, (García Sala).	1,833'34	1,833'34
Alquiler local telégrafos	350	700
Ramón Noyellas	17,375	15,125
José Huguet.	8,600	8,600
Alquiler cuartel Guardia civil	180	360
José Alsina	1,522'50	1,672'50
Subscripciones	244	288
	228,503'39	209,162'21
Pendiente de cobro	35,653'47	33,800'84
Total.	192,849'92	175,361'37

Resumen

Que en dos años de ocupar la alcaldía don José Barangé y Bachs, **AUMENTO EL DÉFICIT DEL AYUNTAMIENTO en 15,512'95 ptas.**

Que en otros dos años, en que el alcalde fué don José Tardá y Mora, **AUMENTO TAMBIÉN LA DEUDA MUNICIPAL en Ptas. 39,132'09**

Y que en igual tiempo de mayoría de la "Coalición Liberal" en la administración municipal se **HA DISMINUÍDO EL DÉFICIT en Ptas. 17,488'55**

La Coalición ha cuidado preferentemente de sanear el crédito municipal, dedicando cantidades de importancia para enjugar la deuda que pesa sobre Granollers, pero ha tenido buen cuidado en emprender aquellas mejoras que le ha sido dable llevar a cabo,

atendidos desde luego los escasos medios económicos de que ha podido disponer; y ejemplo de ello, las aceras de la calle de Clavé, la subvención concedida con motivo de la instauración en esta villa de una central telefónica por el Estado y cuya importancia queda patentizada con los 150 abonados que en la actualidad se cuenta en esta villa; la respetable cantidad destinada a instrucción pública que ha permitido el que podamos contar con un Colegio de 2.ª Enseñanza que ha de ser en no lejano tiempo orgullo de la población misma; y finalmente, amén del apoyo material que siempre ha dado a cuantas instituciones de carácter cultural lo hubieron solicitado, el impulso digno de loa que merced a sus incesantes trabajos permitirá en breve plazo la inauguración del puente sobre el río Congost, cuyas obras, paralizadas por imposiciones de una parte y por dificultades de orden económico de otra, fueron afrontadas y orilladas, ambas, merced al patriotismo demostrado por nuestros amigos.

Puede verse claramente quienes son los que han cuidado con esmero los bienes del común, administrando con pulcritud los intereses que les fueron encomendados y quienes los que confundiendo lastimosamente con los propios gustaron de dilapidaciones causa de la angustiosa situación que padecemos.

Y debemos remarcar que los causantes de la ruina de Granollers son precisamente los aliados de la Lliga Regionalista, por lo que nos permitimos llamar la atención de nuestro simpático colega «Foc Nou», que parece desconocer la idiosincracia de sus cuasi correligionarios, en materia de administración.

Enhorabuena que los jóvenes de «Foc Nou» aspiren al gobierno de este Municipio, pero que no olviden que precisamente son sus amigos los que en este distrito representan la inmoralidad administrativa y ello les veda el dirigir *carifiosos* adjetivos a quienes, como nosotros, hemos calla-